

"En Tiempos del Frente Popular"

Presentan Libro de Orlando Millas

Con una numerosa asistencia de personalidades políticas y artísticas, se efectuó ayer el lanzamiento del libro "En Tiempos del Frente Popular", primer volumen de las memorias del ex parlamentario, Ministro y dirigente comunista Orlando Millas.

El libro, referido al período hisídrico 1932-1947, fue editado por el Centro de Estudios Sociales CESOC, en cuya sede se realizó la ceremonia, presidida por el director de esta institución Julio Silva Sotar. La obra fue presentada por el diputado José Antonio Viera Gallo y el ex senador Jorge Montes.

En el acto estuvieron presentes a nombre del Partido Comunista el miembro de la Comisión Política Jorge Insunza y el dirigente del Comité Central Luis Corvalán. Entre las personalidades presentes se contaron los diputados Andrés Aylwin y Fanny Pollallo, el dirigente socialista Cleodomiro Almeyda, los dirigentes comunistas Luis Barria y Samuel Riquelme, los actores Anita González y Rubén Sotoconil y los escritores José Miguel Varas, Sergio Villegas, Raúl Mellado, Virginia Vidal y Jorge Soza y los periodistas Rodrigo Rojas y Luis Alberto Mansilla.

Por parte de la familia de Orlando Millas estuvieron presentes su viuda Adriana Pérez, su hija Laura y sus hermanos Hernán y Renato, ambos periodistas.

APASIONANTE CRÓNICA

En su obra, Orlando Millas va entregando en medio de anécdotas y relatos sobre las luchas políticas en que participó, una apasionante crónica histórica del período 1932-1947, mostrando las actuaciones y caracteres de los personajes que conoció en esa época, como Pedro Aguirre Cerda, Juan Antonio Ríos, el cardenal José María Cao,

Ricardo Fontecilla, Julieta Campasano, César Godoy Urrutia, Marmaduke Grove, Oscar Schrader, Ricardo Latcham, Guillermo del Pedregal y muchos otros.

Al final del libro se incluyen el último artículo y el discurso de Orlando Millas sobre temas de actualidad. En los otros volúmenes, que se publicarán posteriormente, el autor entrega revelaciones sobre decenios de la política chilena, se refiere al derrumbe de la Unión Soviética, donde residió gran parte de su exilio, y defiende la obra de Salvador Allende, sosteniendo que abrió un camino nuevo hacia sociedades más avanzadas.

ARDIENTES IDEAS

En parte de su discurso de presentación del libro, el ex senador comunista Jorge Montes destacó que en su obra póstuma Orlando Millas "révela la importancia decisiva de la unidad y de la lucha para abrir paso al progreso y la soberanía del pueblo. Incluso, su método de interpretación del mundo lo lleva a considerar las llamadas lecciones de la historia. Sabía muy bien que ésta -al decir de Marx- no se repite dos veces de la misma manera, pero doña recados, experiencias y enseñanzas para los que vienen. Constituye que la vida institucional chilena transcurre hoy día por los carriles de una Constitución de facto, sostenida por la derecha, con los poderes del Estado sometidos al tutelaje militar y las Fuerzas Armadas erigidas en garantes de lo que ellas entienden por seguridad nacional".

En otra parte de su intervención, Jorge Montes destacó: "Orlando Millas estaba hecho de ardientes ideas y amor por su país, vivió para la solidaridad humana. Trató de interpretar las esperanzas de los pueblos, albergó por la justicia, luchó por un futuro

Presentan libro de Orlando Millas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentan libro de Orlando Millas [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)